

BOUÉE

Martine Ruiz rouvre son Épicerie d'art le 2 mai

Pour la 2^e année consécutive, l'Épicerie d'art sera ouverte au public à partir du 2 mai et jusqu'au 26 septembre, tous les dimanches de 14 h 30 à 19 h (entrée libre). Cette idée d'exposer des tableaux, des sculptures, Martine Ruiz l'avait dans la tête depuis quelque temps. *« Je voulais promouvoir la création artistique locale et régionale, afin de valoriser le patrimoine culturel de la région »*. Peintres, sculpteurs, artisans d'art, se succéderont avec



Martine Ruiz ouvre son Épicerie d'Art tous les dimanches.

un renouvellement mensuel des expositions. *« Les visiteurs pourront repartir s'ils le veulent avec leur coup cœur,*

quel que soit leur budget, car il y en a pour toutes les bourses ». C'est aussi une manière de présenter des techniques de peinture et des styles différents. Tout le mois de mai sera consacré à des sculptures bois de Jean-Paul Ploeckl, des tableaux huile, aquarelle et pastel de Jean-Jacques Jousse, Lucien Amigouet, Claude Brillant, Jean-Luc Hauser et le club des cinq avec Annick Redenen, Maité Harpin, Annie Brunet, Maryvonne Cassegrain et Guy Moal. ■